



*Der Herr ist mein Hirt
ich leide keine Not.
Auf grünen Auen weidet er mich.
Zum Lager am Wasser leitet er mich
und erquickt mein Herz.
Auf Wegen des Heiles führt er mich.
Und wandere ich auch im dunklen Tal,
ich fürchte kein Unheil,
denn du bist bei mir;
dein Stab ist mein Trost. Psalm 23*

Todesanzeige

In stiller Trauer und dankbar für die gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von

Stephan Hässig

Alt – Pfarrer

23. September 1937 – 21. August 2018

Ganz unerwartet verstarb er am Vormittag des 21. August, oder, wie er zu sagen pflegte, kehrte er „zu seinem oberen Chef“ zurück. Nach der Priesterweihe 1962 durch Bischof Josephus Hasler kam er als Kaplan nach Mels. 1970, mit der Gründung der St. Josephs-Pfarrei Mels – Heiligkreuz, wurde er deren Pfarrer. Seine spezielle, originelle und offene Art bereicherte viele Menschen. Deshalb wurde er im Teilamt von 1987 – 1999 als Spiritual der Seelsorgekandidaten nach Fribourg berufen. Bis zum Jahre 2015 blieb er Pfarrer von Heiligkreuz, stellte sich aber auch nachher als Aushilfe zur Verfügung.

Bischof Markus Büchel
Bischof Emeritus Ivo Fürer
Dekanat Sargans - Werdenberg
Pastoralteam SE Mittleres Sarganserland
Kirchenverwaltung Mels – Heiligkreuz

Josef Hässig, Bruder
Jda Hässig, Schwägerin
Nichten und Neffen
Josy Good
Elisabeth und Walter Bärtsch mit Familie

Wir beten für den Verstorbenen am Donnerstag, 30. August um 19 Uhr den Rosenkranz in der Pfarrkirche St. Joseph in Heiligkreuz.

Am Freitag, den 31. August 2018 feiern wir um 14 Uhr den Abschiedsgottesdienst in der St. Josephskirche. Die Urne wird später im kleinen Kreis beigesetzt.

Auf Wunsch des Verstorbenen werden keine Leidzirkulare versandt.

Seelsorgende, die in der Liturgie mitwirken möchten, sind gebeten, Albe und Stola mitzubringen und sich beim Pfarramt Heiligkreuz, 081 723 13 74 zu melden.

Traueradresse: Josy Good, Sum Curtgins 1, 7013 Domat / Ems